L'ÉDITO de JOSEPH:

CHOISIR en toute LIBERTÉ la voie de la SAINTETÉ

Il y a deux mois, nous avons fêté la Toussaint. Le Pape François nous rappelle dans son Exhortation Apostolique Soyez dans la joie et l'allégresse:

« Nous sommes tous appelés à être des saints en vivant avec amour et en offrant un témoignage personnel dans nos occupations quotidiennes. Cette sainteté à laquelle le Seigneur nous appelle grandira par de petits gestes. Si tu connais un moment d'angoisse, prends un temps et prie avec foi Dieu ton Père ou la vierge Marie, ta mère. Dans la rue, tu rencontres un pauvre, auprès de lui arrête-toi pour échanger avec affection. Saisi les occasions qui se présentent chaque jour pour accomplir les actes ordinaires de façon extraordinaire. Comble le moment présent en le comblant d'amour. »

Il m'arrive de me poser cette question: est-ce que je mets tout en œuvre pour suivre ce chemin?

La sainteté....il s'agit bien pour moi d'un objectif dans ma vie de baptisé! Alors oui, j'essaie de prendre ce chemin. Je dis bien « j'essaie ». Ma vie, n'est pas toujours parfaite. Et malgré mes imperfections et éventuelles chutes, je peux aller de l'avant et plaire au Seigneur notre Dieu et prendre le chemin de la sainteté.

Alors que me faut-il faire ? Je dirai, prioritairement, savoir m'arrêter dans ma vie bien remplie. M'arrêter pour faire le bilan de ce qui est beau et bon. Je prends un moment de silence, même si le silence peut, par moment, me faire peur ou me paraître lourd et insupportable.

Sur ce chemin de sainteté, je peux prendre 3 grandes voies, 3 voies royales!

Ces voies sont belles, agréables et sources de vie de bonheur.

La première des voies royales est la <u>PRIÈRE</u>. Je peux parler à Dieu, lui partager mes joies dans une prière de louange et de gratitude, lui crier ma peine dans ma prière de repentir ou même mes révoltes dans une prière de demande.

Elle peut être prière communautaire : comme lors de la messe, de l'eucharistie où avec les autres, je mets Dieu au centre de ma vie.

Alors je vis ces paroles : « Je ne viens pas pour juger les personnes ; je viens pour leur donner la Vie de Dieu. » Je deviens un « priant » une personne qui fait le lien entre les hommes et Dieu

La deuxième des voies royales : je peux vivre ma vie avec l'ÉVANGILE comme

référence. L'Évangile est une Bonne Nouvelle, un message d'amour, d'espérance. Et là je te donne cette autre parole « Je ne viens pas pour condamner le monde ; je viens pour que le monde soit sauvé. » Avec le Christ, je construis un monde nouveau, un monde meilleur, un monde plus beau.

Nous sommes appelés à faire disparaître la haine, la jalousie, la rancune et à semer l'amour.

Je suis appelé à être Serviteur à la manière du Christ.



Et la troisième voie royale, c'est prendre les routes humaines en me laissant conduire par l'ESPRIT SAINT. Alors,

j'ose témoigner de cette foi qui m'habite. Et là je fais référence à ces paroles : « Je viens pour les malades et les pécheurs. Je cherche la brebis égarée ». L'Esprit Saint nous rend libre.

L'Esprit me permet de croire que je suis Unique et important pour quelqu'un: pour Dieu! Oui, j'ai du prix aux yeux de Dieu. Il m'aime tellement qu'il me donne son pardon. « Croyez en mes paroles et vous vivrez. »

Ces trois voies royales, toi aussi tu peux t'y engager en toute confiance, en toute humilité. Ose le chemin de la sainteté! Vois, étudie la vie des saints qui nous ont précédés sur ce chemin! Regarde la petite Thérèse de Lisieux, Mère Teresa, Saint François d'Assise, Saint Benoît, ton Saint patron, ... Ils sont autant de modèles à suivre!



Nous venons de fêter Noël, Dieu prend notre condition humaine. Dieu nous tend la main.

Il nous laisse libre. Inlassablement, il nous pose la question « veux-tu devenir un saint ? » La réponse nous appartient.

D'ici quelques semaines nous serons amenés à vivre le Temps du Carême. Un temps de grâce nous est à nouveau donné. Profitons-en. Ne passons pas à côté. Ce serait dommage!